

MUSIQUE

L'harmonie aura bientôt 120 ans

L'harmonie Saint-Pierre avait mis la clarinette à l'honneur samedi à l'auditorium Dutilleux. Toutes les classes de cet instrument à vent ont participé à cette représentation. Pour les plus jeunes d'entre eux, il s'agissait là de leur première scène. Un moment très important non seulement pour eux mais aussi pour Hervé Winkels, leur professeur. Celui-ci dirige également l'harmonie depuis plus de 20 ans.

L'année prochaine, l'harmonie Saint-Pierre fêtera ses 120 ans. Rien que ça ! Aujourd'hui ils sont environ 70 musiciens, d'un très bon niveau puisqu'après son accession, sur concours, en catégo-



L'harmonie compte à ce jour 70 musiciens.

rie Excellence en 1999, l'Harmonie Saint-Pierre a été classée en « honneur » le 6 juin 2004 au concours de Harnes (62) soit le niveau le plus élevé du classe-

ment national de la Confédération Musicale de France.

« Très peu d'harmonie d'amateurs ont cette reconnaissance », exprime Didier Soyer, trompettiste. « Nous devons être environ une quinzaine en France. Tout le monde peut venir nous rejoindre mais bien sûr il faut avoir le niveau pour nous suivre ». Depuis sa création les enjeux de l'harmonie ne cessent de progresser. Actuellement, ils mettent en place une série de rendez-vous comme celui proposé samedi. Le concept en est : L'harmonie Saint-Pierre invite... « Ce peut être un instrument, comme la clarinette pour cette représentation mais cela peut aussi être un compositeur, un thème, un musicien... », a poursuivi Didier Soyer.